



## FGR destruye 14 monstruos incautados por el Ejército a los cárteles en Tamaulipas

RUBÉN MOSSO, CIUDAD DE MÉXICO

El MP federal informó que los vehículos con blindaje artesanal están relacionados con 12 expedientes judiciales. PÁG. 12

# Destruyen 14 narcomonstruos

**Seguridad.** Los vehículos fueron decomisados por el Ejército en choques con criminales en Tamaulipas

RUBÉN MOSSO Y SAID BETANZOS  
CIUDAD DE MÉXICO Y TLUANA

La Fiscalía General de la República (FGR) llevó a cabo la destrucción de 14 vehículos con blindaje artesanal, conocidos como *monstruos*, mismos que fueron asegurados por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) en diversos enfrentamientos con organizaciones criminales en Tamaulipas.

De acuerdo con la FGR, los vehículos están relacionados con 12 expedientes que integra el agente del Ministerio Público federal.

En las instalaciones de la institución localizadas en Reynosa, un agente ministerial coordinó el evento de identificación y realizó las diligencias.

De igual manera, acudieron autoridades pertenecientes a la Octava Zona Militar en el estado, peritos oficiales y personas del Órgano Interno de Control de la FGR, quienes verificaron que el procedimiento se realizara en los términos de la norma aplicable.

En abril de este año la FGR destruyó nueve vehículos con blindaje artesanal en la ciudad acahuatlana. En Tamaulipas, operan los cárteles del Golfo y del Noreste, escisión de Los Zetas; también hay células que se separaron del primer grupo criminal mencionado.

Con lo anterior se dio cumplimiento al Programa Destino de Bienes y Objetos del Delito, dispuesto en el Código Nacional de Procedimientos Penales, el cual



Los aditamentos hallados en un ejido de La Rumorosa. ESPECIAL

### Agencia deja las llaves pegadas. Roban en Morelos un auto de 2.5 mdp

Un auto deportivo BMW tipo M8, con valor de 2.5 millones de pesos, fue robado sin violencia de la concesionaria ubicada en la colonia Delicias de Cuernavaca, sin que hasta el cierre de esta edición se tenga ubicado ni el vehículo y al presunto responsable. Alrededor de las 10 de la mañana, la policía de Morelos recibió el llamado de un empleado de la agencia para

solicitar el rastreo del vehículo negro, sin placas, cuya sustracción quedó registrada en las cámaras de seguridad del negocio. De acuerdo con la denuncia, el robo fue perpetrado por un hombre que aprovechó el momento en que el coche se encontraba parado y con las llaves puestas. Solo se dio a conocer que el ladrón se dirigió a la autopista México-Acapulco.

estipula la destrucción de los objetos que son instrumentos del delito.

### Golpe en BC

En Tecate, Baja California, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional y policías estatales localizaron un laboratorio para fabricar drogas sintéticas y seis plantas de marihuana.

El hallazgo se dio en las inmediaciones de un ejido de la delegación La Rumorosa, en los límites con Mexicali.

De acuerdo con los primeros reportes, con base en labores de inteligencia, investigación y rastreo, agentes de la Fuerza Esta-

En Tecate desmantelan un laboratorio clandestino e incineran mota

tal de Seguridad Ciudadana, en coordinación con personal castrense, llevaron a cabo un patrullaje en la zona de las montañas.

Cerca del ejido José María Pino Suárez encontraron un campamento, que servía de laboratorio para procesar drogas. Ahí hallaron 62 tambos de metal y plástico con capacidad de 200 litros; 30 bidones, de los cuales 21 estaban llenos con un precursor químico, así como dos cajas con 500 kilos de una sustancia granulada.

Además había 21 ollas de aluminio (dos llenas de una sustancia química) y 19 vacías; dos vaporeras, nueve calderas, 18 tinas de plástico, una de las cuales tenía 200 kilos de polvo blanco.

Asimismo, cuatro sacos que contenían hidróxido de sodio y siete con ácido tartárico, así como 11 tambos de 200 litros con la leyenda "precursor químico" y 16 tinas vacías.

En la misma zona, al seguir una línea de mangueras, ubicaron seis plantas de marihuana con cerca de 27 mil plantas de entre 25 y 59 centímetros de altura. La droga fue incinerada. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

1, 12

19/06/2023

NACIONAL



En la sede de la FGR en Reynosa se llevó a cabo la destrucción de las unidades blindadas utilizadas por sicarios. CUARTOSCURO